

Pierres & Cailloux

AGENCE IMMOBILIERE

9 Pièces

320 m<sup>2</sup>

Réf. 4085

1 590 000 €

Rustrel

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée dans un véritable écrin de nature, cette propriété de caractère bénéficie d'une vue exceptionnelle. Magnifique bastide du XVIIIème siècle en pierre ayant traversé l'histoire de notre pays provençal, elle offre une surface de 320m2 organisée autour d'une belle cour intime. Ses ailes Est et Ouest, ainsi qu'un ancien bâtiment pouvant s'apparenter à une ancienne chapelle fortifie cet espace central qui reste ouvert sur cette vue imprenable sur la vallée du Luberon. Son parc est resté à la fois naturel et organisé avec un bel espace piscine, diverses restanques avec murs de pierre, des espaces ...

Nestled in a true haven of nature, this character property boasts exceptional views. A magnificent 17th-century stone bastide that has lived through the history of our Provençal region, it offers 320m2 of living space organized around a beautiful, intimate courtyard. Its east and west wings, as well as a former building that may have been a chapel, fortify this central space, which remains open to the breathtaking view over the Luberon valley. The grounds have remained both natural and organized, with a lovely pool area, various stone-walled terraces and shady areas sometimes featuring a table ...

## PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition  
En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres & Tradition  
En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition  
En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE